

## **Eine echt kuh-le Zeitung**

Die Zeitung ist im Rahmen des Biologieunterrichts am Albert-Einstein-Gymnasium in Maintal entstanden. Die Klassen 5B und 5D haben sich mit artgerechter Tierhaltung beschäftigt und gelernt, welche Biosiegel es in Deutschland gibt.

Dazu passte der Wettbewerb super und die Klassen waren motiviert, an diesem teilzunehmen. Es wurden Kleingruppen gebildet, die sich selbst aussuchen konnten, wie sie ihren Beitrag umsetzen wollen. Einige Gruppen schrieben Artikel, andere nahmen Videos oder Stopp-Motion-Videos auf oder trafen sich mit ihrer Lehrerin am Nachmittag, um Podcasts zu vertonen.

Die Multi-Media-Beiträge sind über QR-Codes zu erreichen, die man nur scannen muss.

Alle Beiträge wurden von den Kindern eigenständig recherchiert und ausgearbeitet. Lediglich beim Schneiden der Podcasts und in der Korrektur von Texten wurden sie von ihrer Lehrerin unterstützt.

Diese betreut auch den Instagram-Kanal @echtkuhl\_aeg, auf dem man die Arbeit der Klassen verfolgen kann.

Die Klassen haben das Ziel nun auch weitere Schulmitglieder dafür zu begeistern, sich mit artgerechter Tierhaltung und ökologischer Landwirtschaft zu beschäftigen. Dazu bietet sich eine Zusammenarbeit mit der Umwelt-AG der Schule an, was für das nächste Schuljahr geplant ist.